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E prima?
CIL ORSIVO

di Gaspare De Blasi

A
lla fine anche il comune di Trapani ha deciso:
dal primo agosto in spiaggia non si potrà più
fumare. Lo hanno stabilito il sindaco Giacomo

Tranchida e il suo neo assessore Giuseppe La Porta.
Non si tratta di una novità, nella limitrofa Castellam-
mare del Golfo una disposizione simile è già in vigore.
L'ordinanza recita pressappoco così: “...è fatto divieto
di fumo a tutti i cittadini residenti e non della Città di
Trapani su tutte le spiagge ricadenti nel territorio di
competenza. [ ... ]                      ...continua in seconda

IL PORTAVOCE PENTASTELLATO DENUNCIA UN CLIMA OSTILE E NON ESCLUDE UNA SUA CANDIDATURA A SINDACO

Rodriquez: “Elezioni più vicine, Consiglio ne risente”

Conclusa la sessione di bilancio con
l’approvazione dello strumento di
pianificazione economica più im-

portante per la città e gli atti propedeutici,
il Consiglio comunale tornerà a riunirsi il
prossimo 30 luglio. Nel frattempo, la po-
litica locale riflette sul lavoro fatto in que-
sti anni e comincia a pensare alle elezioni
del 2020, che verosimilmente ridisegne-
ranno le istituzioni locali. Con un occhio
a Marsala e un altro attento alle dinamiche
nazionali, si prepara a quest’appunta-
mento anche il Movimento 5 Stelle, rap-
presentato a Sala delle Lapidi dal
capogruppo Aldo Rodriquez. Quali sono le sue sensa-
zioni dopo la fine della sessione di bilancio? Sensazioni
strane, per certi versi imbarazzanti. Si sente che le elezioni
si avvicinano e i giochi politici risultano sempre più evi-
denti. L’impressione è che i gruppi politici tendano a la-
vorare sempre più per se stessi. Io ho votato
negativamente il bilancio, riservandomi di valutare i sin-
goli emendamenti uno per uno, in base all’interesse della
città. In generale, mi rendo conto che si registra un clima
ostile nei confronti dei consiglieri comunali. Da parte di
chi? Da parte di molti cittadini, che a volte sono poco in-
formati sulle differenze tra un consigliere e un altro o tra
maggioranza e opposizione. L’altro giorno, scendendo
da Palazzo VII Aprile sono stato aggredito verbalmente

da una persona e c’è stato davvero il ri-
schio che la situazione potesse degenerare.
Molti cittadini ritengono che questo
Consiglio comunale avrebbe potuto
produrre di più. Che ne pensa? Meglio
di così non si poteva fare. Con una mag-
giore disponibilità al confronto da parte
dell’Amministrazione allora sì che si sa-
rebbe potuto fare di più. Questa disponi-
bilità c’è stata solo per una delle prime
delibere, riguardanti la rinegoziazione dei
mutui. Purtroppo, è rimasto un caso iso-
lato. Da allora in poi, c’è stato solo un
muro tra AmminiCome si sta organiz-

zando il M5S per costruire un’alternativa credibile in
vista delle amministrative del 2020? Stiamo lavorando
alacremente con l’obiettivo di andare al governo della
città. Se ci sono opportunità di costruire qualcosa di serio,
non ci tireremo indietro. Stiamo cercando di capire come
muoverci, se continuare ad andare da soli o aprirci ad
altre liste civiche. Il 6 agosto il nostro capo politico ha
convocato i portavoce a Catania per gli ultimi aggiorna-
menti, vedremo cosa verrà fuori. strazione e Consiglio. Lei
cosa preferirebbe?Un’idea ce l’ho, ma la vorrei valutare
assieme a tutto il Movimento. Noi portavoce viviamo il
territorio quotidianamente e già in altre occasioni abbiamo
espresso il nostro pensiero, che tendenzialmente coincide,
da Marsala a Mirandola. [ ... ]           ...continua in seconda
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[ E prima? ] - Sarà consentito fumare soltanto nelle aree attrezzate e nelle immediate
adiacenze e in ogni caso entro una distanza massima di 3 metri dagli appositi posaceneri
recanti lo stemma o altro segno identificativo comunale”. E via così proibendo. Sono
previste multe da un minimo di 25 euro ad un massimo di 500 euro anche perché i moz-
ziconi di sigaretta lasciati sulla sabbia non sono biodegradabili e sono tra i rifiuti mag-
giormente nocivi e più difficili da smaltire. Ora noi siamo d'accordo. Il fumo fa male e
sembra che ormai sia scientificamente conclamato. E le amministrazioni fanno bene ad
intervenire (una curiosità, chi stabilirà che sto fumando a tre metri dai posaceneri istitu-
zionali? I vigili con il misuratore al seguito non  si erano ancora visti). Qualcuno ha
tentato di abolire l'uso della plastica, si è anche scatenata la corsa ai possessori di animali
(cani) che abbandonano le loro eiezioni nei marciapiedi (e di conseguenza sotto le nostre
scarpe). E' vietato  potare gli alberi e dare fuoco agli arbusti, previste anche in questi casi

multe salate. D'accordo su tutto. Ma noi ricordiamo un'altra storia e naturalmente, a
parte l'età, non la rimpiangiamo. Ma la ricordiamo. Quante volte abbiamo scritto e sentito
delle spiagge di una volta a Marsala? Erano larghe e non c'era stata l'erosione. Il “For-
tino” era in spiaggia e non in mezzo al mare come adesso. Le alghe poi quasi non c'erano
( ricordiamo male?). Eppure tutti fumavano (e facevano male, lo ripetiamo). Poi “sep-
pellivano le cicche nella spiaggia e andavano a farsi il bagno. E la spazzatura costituita
dai bicchieri e dalle stoviglie di plastica veniva, dopo avere consumato lauti pasti (anche
questi ora non consigliati per motivi sanitari), in mucchietti che poi a volte venivano ri-
mossi. I cani la facevano per terrà anche allora e anche allora il risultato lo portavamo
a casa sotto le scarpe. Ci lamentavamo (a pensarci bene, proprio come adesso), ma non
c'erano le multe. Si stava meglio quando si stava peggio? No. Assolutamente. Ma un piz-
zico di nostalgia di quel Fortino in spiaggia, magari vicino alle cicche... e i rami degli al-
beri potati diventavano “fuggeggia” (chissà con quante g si scrive).

CONTINUA DALLA PRIMA 
Quali potrebbero essere i punti programmatici da proporre alla città? Qualsiasi
programma non può essere fine a se stesso, ma deve essere capace di unire settori di-
versi. Personalmente, in questi anni ho fatto un’esperienza bella e costruttiva e sento
di essere cresciuto anche dal confronto con avversari politici navigati, come Giovanni
Sinacori o Antonio Vinci. Qualsiasi Amministrazione comunale dovrà programmare
a due velocità: una per il medio e una per il lungo termine. Quest’Amministrazione,
purtroppo, ha peccato di arroganza e presunzione. Un esempio? Non si può investire
una somma ingente nella cultura, puntando su una persona di valore come Moni Ova-

dia senza che poi l’investimento lasci nulla. Io sono per un modo di lavorare diverso.
Aldo Rodriquez potrebbe candidarsi a sindaco con il M5S? Nella vita tutto è pos-
sibile. Se me lo dovessero chiedere, valuterò se ci sono le condizioni. Sottolineo, co-
munque, che nella mia vita non ho mai cercato poltrone e che nel movimento la parola
che conta di più non è l’Io ma il Noi. Lo dimostrano anche le interrogazioni e gli atti
che ho prodotto in questi anni, sempre frutto del lavoro di squadra del meetup Marsala
in MoVimento. Possibile un apparentamento con la Lega? In questo momento mi
sento di escluderlo. Domani non so, ma non ne sarei contento. [ vincenzo figlioli ]

ICarabinieri della Compagnia
di Marsala hanno tratto in ar-
resto per tentato furto Bog-

dan Simon, 33enne di origine
rumena. I militari della Sezione
Radiomobile, diretti dal Luogo-
tenente Antonio Pipitone, du-
rante un servizio di controllo,
mentre transitavano in contrada
Granatello, hanno notato

un’auto ferma a ridosso di un vi-
gneto. Insospettiti, i Carabinieri
hanno  bloccato l’uscita del
fondo con l’auto di servizio, sor-
prendendo Bogdan Simon nel
tentativo di asportare una moto-
pompa meccanica: la stessa era
stata già staccata dal sistema di
irrigazione e stava per essere le-
gata - mediante un sistema di

corde - al posteriore dell’auto in
uso allo stesso.  All’interno del
veicolo sono stati rinvenuti una
torcia, un martello, diverse pinze
e tenaglie, un paio di guanti an-
cora bagnati dall’acqua fuoriu-
scita a causa dello smontaggio
della motopompa. Appena bloc-
cato, Bogdan è stato condotto
presso la Compagnia Carabi-

nieri dove, al termine delle for-
malità di rito, è stato dichiarato
in stato di arresto, mentre la mo-
topompa del valore di circa
3.000 euro è stata restituita al
proprietario. L’arresto di Bog-
dan Simon è stato convalidato
dal giudice lilybetano in sede di
rito direttissimo. 

Tentato furto a Granatello, arrestato un rumeno
L’UOMO STAVA ASPORTANDO NELLE ORE NOTTURNE UNA MOTOPOMPA MECCANICA DA UN TERRENO AGRICOLO 

Lo scorso 23 luglio si è riunito  il Consiglio Comunale del comune di Petrosino
per l’approvazione del Bilancio di previsione per il 2019 e dei relativi atti
propedeutici. E' stata anche proposta  una norma di modifica del regolamento

per il pagamento dei tributi comunali, che consentirà ai cittadini di potersi mettere
in regola con gli adempimenti del fisco. Sull'esempio della “rottamazione” introdotta
a livello nazionale, il Consiglio Comunale ha deciso di aprire una finestra temporale,
fino al 31 dicembre 2019, che permetterà ai cittadini che ne faranno richiesta, di
adempiere in maniera agevolata ai propri debiti con il fisco. “Considerato che uno
dei punti di criticità sulla situazione economica del bilancio del Comune, è proprio
la difficoltà che ha l’Ente di Riscuotere i tributi locali afferma in una nota il gruppo
Consiliare di Adesso il Futuro - abbiamo espresso la nostra volontà a voler portare
avanti l’atto deliberativo.  Inoltre, rispetto a quanto previsto in sede di delibera, il
Gruppo “Adesso il Futuro” ha pensato che fosse necessario venire incontro alle dif-
ficoltà economiche dei cittadini dilazionando in un tempo maggiore la possibilità
di pagare i tributi arretrati”. In pratica i consiglieri d'opposizione hanno proposto la
rateizzazione di tutti i contributi comunali per importi fino a 2.000 euro con rateiz-
zazioni fino a 50 rate mensili a condizione che come prima rata venga versato il
15% dell’importo dovuto; per importi da 2.001 e 50.000 euro rateizzazioni fino ad
un massimo di 50 rate mensili previa presentazione  di polizza fidejussoria, bancaria
o assicurativa; per importi superiori a 50.001 euro rateizzazioni fino ad un massimo

di 72 rate mensili previa presentazione  di polizza fidejussoria, bancaria o assicura-
tiva. “Consideriamo- afferma la nota firma Vincenzo D'Alberti - estremamente im-
portante questo atto deliberativo che consentirà ai nostri cittadini di poter mettersi
in regola con i tributi comunali con rate di lieve entità tali da non gravare nel bilancio
di una famiglia. Prendiamo atto dell’estremo momento di crisi in cui versa il com-
parto dell’agricoltura e di conseguenza tutto il comparto economico cittadino. Una
dilazione fino a 50 mesi per pagare le tasse comunali può sicuramente aiutare i cit-
tadini”. La maggioranza che sostiene il sindaco Gaspare Giacalone ha accettato
l’emendamento proposto dal Gruppo Adesso il Futuro e l’atto deliberativo è stato
approvato all'unanimità dei presenti. “Per quanto riguarda il bilancio di previsione
del 2019 – conclude la nota - i consiglieri comunali di Adesso il Futuro hanno preso
visione della relazione del collegio dei revisori dei conti, e durante l’intervento della
consigliera Concetta Vallone, componente della Commissione Bilancio, ha mani-
festato di recepire le criticità espresse in sede di valutazione del bilancio esprimendo
forti preoccupazioni. Abbiamo sottolineato l’elevata criticità economica e finanziaria
in cui versa l’ente dovuta anche alla difficoltà di riscossione. Considerato l’atto di
approvazione del nuovo regolamento sulle riscossioni e considerate le criticità
espresse in sede di Parere dell’Organo di Revisione e non totalmente chiarite dai
responsabili del settori economico e finanziario, i componenti del Gruppo Consiliare
di Adesso il Futuro si sono astenuti dalla votazione del Bilancio”.

Petrosino: approvata la rateizzazione delle imposte
LA PROPOSTA DELL'OPPOSIZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE CONDIVISA ANCHE DALLA MAGGIORANZA

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
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Era stato già annunciato giorni fa e adesso ini-
ziano i lavori. E’ stato infatti firmato il con-
tratto per l’affidamento diretto alla ditta

Anastasi di Marsala, per la ristrutturazione di 5 pontili
della Riserva Naturale dello Stagnone. Come si sa,
l’accesso ai solarium era stato vietato con apposito
provvedimento della Guardia Costiera cui ha fatto se-
guito l’affissione di appositi avvisi vicino ai pontili.
Ma la volontà di sistemarli l’ex Provincia – ente ge-
store della Riserva – l’ha manifestata subito e, nono-
stante l’avvio della stagione estiva, 5 di questi pontili
verranno sin da subito sistemati. L’investimento del
Libero Consorzio di Trapani è di soli 7mila euro, si
spera bastevoli per intervenire a ripristinare le aste di
legno divelte. I lavori verranno completati entro 10
giorni lavorativi. Si tratta in particolare del Solarium
parallelo alla strada – ovvero il cosiddetto Principino
– e di altri 4 che sono più avanti, verso Mammacaura.

Stagnone: al via
i lavori nei pontili

INTERVENTI SU 5 SOLARIUM

Ilavori alla rete fognaria rendono necessaria la chiusura temporanea al traffico veicolare di altre strade a Marsala. Con un’ordinanza della comandante della Polizia
Municipale Michela Cupini è stata disposta, da lunedì 29 luglio fino al 10 settembre, l’interdizione alla circolazione veicolare sulla via Vito Parrinello dal 29/7 al 3/8
pp.vv.; la limitazione del traffico veicolare dei mezzi pesanti nei tratti di via Trapani, di via Vita – rotatoria Dante Alighieri dal 29 luglio e fino al 10 settembre prossimi;

l’interdizione della circolazione veicolare sulla rotonda di via Trapani incrocio via Dante alighieri, a partire del 31 luglio al 3 agosto prossimo. Sarà la stessa impresa in-
caricata dei lavori a regolamentare – di volta in volta - la circolazione veicolare nelle suddette vie collocando la relativa segnaletica con preavviso di 48 ore.  Inoltre, per
consentire alcuni allacciamenti alla rete del gas metano in via Girolamo Italia il primo di agosto dalle ore 9,00 alle 17,00 la strada sarà inibita alla circolazione veicolare. 

Lavori alla rete fognaria di Marsala, chiudono altre strade

“Nonostante le rassicurazioni di circa un
mesa fa durante l'incontro tenutosi presso
il comune di Marsala con una rappresen-

tanza di cittadini abitanti nella zona del litorale chia-
mato Birgi Sottano, ad  quasi nulla è stato fatto”. E'
quanto afferma l'associazione consumatori “Codici”
che fa riferimento anche all'amianto quasi polverizzato
che è ancora adesso nel sito dove era stato segnalato.
E' stata ripulita dalla spazzatura la zona parcheggi, la
spiaggia è sufficientemente pulita anche se manca il
servizio di vigilanza. Purtroppo, a parte la mancata ri-
mozione dell'amianto, i cittadini lamentano mancata
disinfestazione e derattizzazione, scerbatura, mancanza
di illuminazione e pessima manutenzione stradale.

Birgi: “Il Comune
rispetti gli impegni”
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Ieri presso la Prefettura, il sindaco di Marsala,
Alberto Di Girolamo e il Prefetto, Tommaso
Ricciardi, hanno firmato il protocollo dell’ini-

ziativa “Scuole Sicure 2019/20” assieme al sindaco
di Trapani Giacomo Tranchida. L’iniziativa del Mi-
nistero dell’Interno ha visto la partecipazione in
provincia dei Comuni di Marsala e Trapani, le cui
domande sono state entrambe accolte. Al Comune
lilybetano vanno 39.753,75, euro  che vengono at-
tinti al Fondo per la sicurezza urbana “Scuole Si-
cure 2019-2020”, per attività di prevenzione e
contrasto allo spaccio di sostanze stupefacenti nei
pressi degli istituti scolastici. “Desidero ringraziare

il Prefetto Tommaso Ricciardi per la stipula del pro-
tocollo Marsala Scuole Sicure. L'obiettivo primario
di questa iniziativa è la lotta allo spaccio di sostanze
stupefacenti  nei pressi delle scuole – sottolinea il
Sindaco Di Girolamo -. Le attività di prevenzione
ma anche se occorre di repressione sono da ritenere
fondamentali per limitare questo triste fenomeno”.
Il progetto “Scuole Sicure – Città di Marsala”
prevede l'installazione di 9 impianti di video sor-
veglianza, in prossimità o presso gli Istituti di
istruzione primaria e secondaria oltre a incentivi
in favore del personale di Polizia locale che
potrà così  incrementare i controlli. Le scuole

che saranno dotate di video-sorveglianza sono:
l’Istituto Comprensivo “Mario Nuccio”, sede
della Scuola Media in Via Salemi, la Scuola se-
condaria “G. Mazzini” in piazza Francesco
Pizzo, l’Istituto Tecnico Commerciale "G. Gari-
baldi" sia la sede di via Trapani che quella di Via
Fici, il Liceo Scientifico "Pietro Ruggeri" di via
Giovanni Falcone, l’Istituto Professionale “Co-
sentino” di via del Fante, l’Istituto Tecnico Agra-
rio "A. Damiani" di via  Trapani, l’Istituto
Tecnico Industriale di via  S. Giovanni Bosco e
il Liceo Linguistico "Pascasino" di via Falcone.

Lotta allo spaccio di droga, ecco le scuole marsalesi
che verranno dotate di sistema di video-sorveglianza

INTESA IN PREFETTURA CON IL COMUNE LILYBETANO E QUELLO TRAPANESE PER UNA MAGGIORE SICUREZZA

Nuovi percorsi di visita vengono aperti e
resi fruibili nel Parco archeologico Lilibeo
grazie ai lavori di pulizia condotti dal Ser-

vizio XVI per il Territorio di Trapani (Forestali).
Sin dallo scorso anno, infatti, è stato avviato un
progetto organico di pulizia del verde in virtù di
una Convenzione tra il Dipartimento dei Beni Cul-
turali e quello dello Sviluppo Rurale, che ha con-
sentito il mantenimento dello stato di decoro e la
sicurezza dal pericolo di incendi nella vasta area
demaniale di Capo Boeo e di altri siti archeologici
quali le Latomie dei Niccolini, la Necropoli elle-
nistico-romana di via del Fante, la Necropoli pu-
nico-romana di via Struppa e l’abitato di via delle
Ninfe. L’accurato lavoro di diserbo dalle erbe in-
festanti, in fase di realizzazione, ha consentito
anche di aprire un inedito percorso pedonale nel-
l’area di Capo Boeo dall’Insula III alle Fortifica-
zioni nord orientali, un’area di scavo molto

interessante (scavi 2004 Soprintendenza di Tra-
pani, scavi 2008-2009 Università di Amburgo e di
Palermo) che ha restituito resti del fossato e della
cinta muraria, una porta urbica con una strada pe-

donale lastricata (stenopos) e un lembo dell’abi-
tato con pavimenti musivi e intonaci parietali. La
pulizia del sito è stata motivata dalle esigenze
della ricerca archeologica, condotta dalle Univer-
sità di Amburgo e di Palermo in collaborazione
con il Parco per la realizzazione della Carta ar-
cheologica di Lilibeo. I lavori hanno comportato
l’apertura di un varco nell’ex viale Piave, invaso
dall’incontrollato sviluppo di Acacia horrida, che
si dovrà eliminare, grazie anche alla collabora-
zione con il Comune di Marsala che curerà lo
smaltimento dei residui organici, rendendo il viale
interamente praticabile al più presto come per-
corso pedonale all’interno del Parco archeologico.
La pulizia dell’area è stata resa possibile anche
dalla fruttuosa sinergia 7/2019 – EC/MGG Pagina
1 di 2 istituzionale con il Comune, che ha provve-
duto alla pulizia delle aree libere dai monumenti,
e dell’ESA (Ente di Sviluppo Agricolo) che ha cu-
rato il decoro della Plateia Aelia e del settore di
scavo interessato dalle ricerche condotte dall’Uni-
versità di Ginevra in convenzione con il Parco. 

Pulizia del verde al Parco regionale Lilibeo e nelle
aree archeologiche: nuovi percorsi di visita inediti

LAVORI CONDOTTI DAL SERVIZIO FORESTALE DI TRAPANI. IL COMUNE HA PROVVEDUTO A SISTEMARE LE AREE LIBERE
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“Internazionalizzare i
curricula scolastici
conoscendo l’Eu-

ropa”, è il progetto PON FSE
del Liceo Pascasino di Marsala
di cittadinanza europea che
prevede la mobilità transna-
zionale a Dublino, a spese del-
l’Unione Europea, per 21
giorni per quindici studenti
particolarmente meritevoli del
Liceo linguistico. Gli studenti,
già in possesso di certifica-
zione linguistica B1,segui-
ranno un corso di inglese
presso la Dcu University di
Dublino, studieranno il territo-
rio e le peculiarità dell’Irlanda
e potenzieranno le loro cono-
scenze di lingua straniera,
nonché quelle relazionali. Il
percorso formativo in Irlanda
è stato preceduto da un corso
Pon “I love Europa” di 30 ore

di cittadinanza europea, tenuto
dalla docente Annelise Gal-
fano, grazie al quale gli stu-
denti hanno acquisito le
competenze di base per realiz-
zare una più attenta lettura del
territorio irlandese. Soddi-
sfatta la Dirigente Anna Maria
Angileri, che sottolinea l’im-
portante lavoro di internazio-
nalizzazione realizzato dalla

scuola, che si è anche aggiudi-
cata in questi giorni tre pro-
getti Erasmus di mobilità dello
staff e degli studenti in otto di-
versi Paesi europei. Nella foto
Irene Mistretta, Anna Rocca-
forte, Francesca Gerardi, Bice
Urso, Anna Maria Angileri,
Daniela Alagna e due studen-
tesse.

Il Liceo Pascasino di Marsala sempre
più internazionale: studenti a Dublino

UN PROGETTO DEL LICEO PER FAR STUDIARE L'INGLESE AI RAGAZZI 

Rinnovato il Comitato che organizza la
Rassegna Meccanico-Agricola di Stra-
satti unitamente ai Festeggiamenti in

onore di Maria Santissima Addolorata. Scaduto
il mandato triennale del Consiglio direttivo gui-
dato dall’ex parroco della Borgata, Don Gia-
como Marino, l’Assemblea ha dato mandato
al commerciante Silvio Sciacca di presie-
derlo. Il nuovo direttivo, che rimarrà in carica
per tre anni oltre che da Sciacca è composto
anche da Angelo de Vita (vice presidente),

Nino Genovese (tesoriere), Maicol Martinico
(segreteraio) ed ancora dai Consiglieri Nino
Pulizzi, Giacomo Figuccia e Marica Genco. A
loro spetterà il compito di guidare la 69esima
edizione della prestigiosa rassegna che avrà
nelle esibizioni dei Cugini di Campagna e del
cabarettista Peppe Castiglia i momenti più sa-
lienti. Il nuovo Comitato è stato ricevuto al
Palazzo municipale dal Sindaco Alberto Di
Girolamo che ha augurato agli eletti un buon
lavoro.  

Un incontro al Comune con il nuovo
Comitato Profesteggiamenti Strasatti

IL SINDACO RICEVE GLI ORGANIZZATORI DELLA TRADIZIONALE RASSEGNA MECCANICO-AGRICOLA
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E’ la più longeva della città.
Ha 105 anni, compiuti da
poco, ed è amorevolmente
accudita dal personale della
struttura della clinica Morana
di via Trapani dove si trova
ospite da ormai quattro anni.
Ed è stata la direzione della
Casa di assistenza a festeg-
giare Nonna Maria Gucciardo, casalinga, vedova
di Michele Torre, molto conosciuto in contrada
Fontanelle per le sue attività di barbiere prima e
di bidello dopo. All’appuntamento non è voluto

mancare il sindaco Alberto Di
Girolamo che ha donato a
Maria Gucciardo una targa e
una pergamena a nome della
città. Particolare di non poco
conto: la nonnina ha letto e ap-
prezzato quanto scritto sia sulla
targa che nella pergamena.
Maria Gucciardo, ancora in

splendida forma, ha avuto quattro figli: due maschi
(Nicolò e Francesco) e due femmine (Giovanna e
Antonina), che complessivamente le hanno donato
l’invidiabile numero di 15 nipoti e 25 pronipoti.

Maria Gucciardo la marsalese più longeva

Il marsalese Andrea Marino firma
con l’etichetta tedesca “Amo l'Italia”

IL GIOVANE CANTANTE AVRÀ UN CONTRATTO DISCOGRAFICO A STOCCARDA

Grande soddisfazione per
il giovane cantante
marsalese Andrea Ma-

rino, invitato a partecipare al
master casting tenutosi a Lud-
wigsburg di Stoccarda, in Ger-
mania, il 12 e 13 giugno nella
sede della casa discografica
“Amo l'Italia”. Il master ca-
sting è stato condotto dal Mae-
stro Enzo Campagnoli,
direttore d'orchestra al Festival
di Sanremo, nonché Vocal
Coach della trasmissione
“Amici”, con la collaborazione
dell’attrice e cantante Rosa Mi-
randa. Dopo la selezione svol-

tasi in Italia e l'iscrizione al ca-
sting della casa discografica, il
Presidente Pasquale Immobile,
ha proposto una produzione
con contratto discografico per
un anno ad Andrea, con la pos-
sibilità di rinnovo, che prevede
la realizzazione di inediti con
pubblicazione prevista per fine
ottobre, compreso il videoclip
e la partecipazione a concerti,
programmi televisivi e radiofo-
nici. Andrea ed il suo manager,
felici dell’opportunità hanno
accettato e firmato per la nuova
avventura estera e non.

Giochi senza barriere, col Lions
Club nel segno dell'inclusione

TANTISSIMI I PARTECIPANTI ACCOMPAGNATI DA FAMIGLIE E VOLONTARI

Il Lions Club di Marsala ha iniziato l’attività
del nuovo anno sociale 2019-2020, a guida
Vitalba Pipitone, aderendo all'iniziativa

“Giochi senza barriere” organizzata da Matteo
Pellegrino dell’Associazione “L’aquilone e il
melograno” quest’anno nell’ambito del Festival
del Tramonto scegliendo come location, Porta
Nuova con il Parco Archeologico che ha fatto da
splendida cornice. Nel pomeriggio di mercoledì,
la delegazione Lions, in corteo da Piazza della
Repubblica si è recata in Piazza della Vittoria,
luogo in cui erano già predisposti i percorsi-

gioco per i disabili partecipanti assistiti dai fa-
miliari e dal personale del volontariato. Sono
stati allestiti anche degli stand fra cui uno del
Lions Marsala, sotto i quali i partecipanti hanno
trovato rinfresco e cibo a volontà durante l’ese-
cuzione dei giochi. Presenti all’evento il sindaco
Alberto Di Girolamo e gli assessori della Giunta.
I partecipanti sono stati divisi in squadre munite
di magliette di colore diverso e di cappellini va-
riopinti offerti dal Lions. È stato un successo
anche quest’anno.
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Nuovi eventi a Marsala nel week end
PROSEGUE IL FESTIVAL DEL TRAMONTO CON GLI ULTIMI APPUNTAMENTI

Nuovi appuntamenti a Mar-
sala nei prossimi giorni. Il
Festival del Tramonto

prosegue oggi in Piazza della Vit-
toria, con lo scrittore siciliano
Giorgio Fogliani che presenterà “Il
Futuro per Marsala”, in conversa-
zione con Vincenzo Figlioli e
Franco Rodriguez, dell’Associa-
zione Italiana Sommelier. A se-
guire, una degustazioni di alcune
delle migliori cantine della nostra
città che hanno accettato il nostro

invito a partecipare, con una sele-
zione musicale di Luca di Gio-
vanni. Durante le due serate
continuerà il Villaggio del Tra-
monto – Arancina Fest, a cura de
il bar Il Dolce. Domani, 28 luglio,
la grande chiusura del palinsesto
avverrà presso le Saline Genna
con una conversazione tra Roberto
Alajmo, noto scrittore e giornalista
palermitano, sulla Sicilia: “partire
o restare”, il tema scelto da Alajmo
che converserà con la giornalista

Jana Cardinale. A seguire, il trio
Bertuglia-Cavazza-Pantaleo con la
speciale partecipazione di Bob
Salmieri. Al termine si svolgerà il
sorteggio della lotteria organizzata
dall’Associazione per sostenere gli
eventi. “'A scurata”, la rassegna di
musica e teatro del Movimento
Culturale Artistico Marsalese,
torna il 30 luglio con il concerto di
Nico Gulino e Aldo Bertolino Jazz
Quintet in “Meglio morir
d'amore”. 

“Petrosino Estate”: teatro in piazza,
mercato del contadino bio e musica
Nuovi appuntamenti per il calendario Petro-

sino Estate 2019. Questa sera dalle ore 21
teatro in Piazza Biscione: l'associazione cul-

turale “Regalami un sorriso” di Antonio Angileri
porta in scena la commedia dialettale “Fimmini e
Guai un mancano mai”. Domani, 28 luglio, dalle 9
alle 13 l'associazione AIAB Sicilia Circolo di Tra-
pani organizza una nuova mattinata con il Mercato

del Contadino biologico e a km 0 con tanti prodotti
locali in Piazza Biscione; qui invece dalle 21 l'Auser
guidata da Nicolò Anastasi assieme all'associazione
“Il Sorriso del Pinguino” organizza una serata de-
dicata ai bambini con giochi e animazione. Poi
nuovo appuntamento il 30 luglio dalle 21 al Bi-
scione con l'associazione Art News con l'iniziativa
musicale “Summer Song”. 

A Palazzo Grignani la
mostra di Elke Mayer

APalazzo Grignani di Marsala, oggi si
inaugura la mostra di pittura di Elke
Mayer dal titolo “Non solo fiori”.

Nata nel '62 a Kirchheim unter Teck, situato
nel land tedesco del Baden-Württemberg, la
sua carriera nella pittura inizia nell'85. Sin dagli
esordi approfondisce diverse tecniche e la sua
conoscenza si è arricchita visitando diversi
Paesi e oggi vivendo proprio nella nostra Città.
Nelle sue opere – che si potranno ammirare
dal 27 a partire dalle 19 con aperitivo di ben-
venuto – emergono tratti fortemente naturali-
stici e pennellate quasi astratte, dove i colori si
fondono e fanno emergere la sua forza e la sua
passione. La mostra resterà aperta fino al 10
agosto. Orario visite 10-13 e 19-21. 

NECROLOGIO

In ricordo di

Gian Vito
Sieri

16° ANNIVERSARIO

27 luglio 2003 - 27 luglio 2019

“Non piangete!”

Non piangete se mi amate! Se conoscete il

dono di Dio. Se poteste ascoltare il canto

degli angeli e vedermi in mezzo a loro!

Quando un giorno che Dio ha fissato, voi sa-

lirete a questo cielo, in cui io vi ho preceduto,

tornerete a vedermi felice, avanzando sui sen-

tieri della luce e della vita. 

Asciugate miei cari le vostre lacrime e non

piangete!  (Sant'Agostino)

Con immenso amore e tanto affetto,
la tua mamma Rosanna, Dorotea

ed il nostro Francesco, tuo fratello
Antonino e tuo papà Franco Sieri.

(disperso in mare)
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Prosegue il Torneo Open Maschile
LA MANIFESTAZIONE È ORGANIZZATA DALLA CANOTTIERI DI MARSALA

Un montepremi di ben 8000 euro, oltre 65
iscritti, 14 giorni di incontri sul campo di
gioco della Società Canottieri Marsala, cir-

colo organizzatore, che per il terzo anno consecutivo,
realizza un evento sportivo di richiamo regionale, va-
lido come prova del Circuito Sicilia della Federazione
Tennis. Sono iniziati ieri i quarti di finale in cui scen-
deranno in campo i migliori otto giocatori che si con-
tenderanno l'ingresso alle due semifinali di oggi. Le
prime quattro teste di serie sono: Antonio Massara
(2.1 TC Match Ball Siracusa) e Gianluca Naso (2.1
Circolo Tennis e Vela Messina), Alessio Di Mauro
(2.2 Tennis Club Siracusa) e Omar Giacalone (2.2 CT
Palermo), che fideranno i vincitori degli Ottavi di fi-
nale che sono rispettivamente: Antonio Campo, Et-

tore Zito, Giorgio e Fausto Tabacco. In totale gli
iscritti al torneo open maschile sono 65 tennisti pro-
fessionisti, di cui ben 25 con classifica di seconda ca-
tegoria. Fino ad oggi due sono stati i giocatori con le
maggiori migliori partite disputate: Riccardo Ches-
sari, che ieri è stato sconfitto, e Giorgio Tabacco, che
invece è ancora in gioco. In occasione del Torneo, la
Società Canottieri Marsala è aperta non solo ai soci,
ma a tutti gli appassionati di tennis che vogliono se-
guire in diretta gli incontri. Tutti gli aggiornamenti
sono pubblicati sulla pagina Facebook della Società
Canottieri (Società Canottieri Marsala - Pagina Isti-
tuzionale). Infine,  oggi si terranno le semifinali, men-
tre domani, 28 luglio, è in programma la finale con
relativa cerimonia di premiazione.

Lucio Tomasella nuovo allenatore dell'Agren Fly Volley
IL COACH È REDUCE DALLA VITTORIA  DEL CAMPIONATO DI B 2 E ACCETTA LA SFIDA MARSALESE

Èreduce di un grande obiettivo che ha visto la squadra che allenava, da ben quattro
stagioni, conquistare quest’anno il campionato di B 2 con un’esaltante promo-
zione. Lucio Tomasella è il nuovo allenatore di l’Agren Fly Volley, la compagine

sportiva marsalese, presieduta da Roberto Marino, fresca di debutto in serie c. “La pro-
posta della Fly Volley è arrivata in maniera del tutto inaspettata ed è stata una piacevole
sorpresa. Ho accettato immediatamente soprattutto perché si tratta di una società am-
biziosa con un progetto ben chiaro che intende sicuramente far bene a lungo termine e
che al contempo sta cercando di costruire un roster di spessore per essere competitiva

sin da subito. Voglio ringraziare Roberto e Maurizio per la straordinaria accoglienza e
per aver voluto puntare su di me”, queste le parole di Tomasella a chiusura dell’accordo
che ha visto la regia di Maurizio Falco, dirigente della Fly. Un curriculum Sportivo di
tutto rispetto per il nuovo coach che parla di un impegno con la formazione maschile
di Look Nissa Volley per tre campionati, dal 2007 al 2010, nel ruolo di secondo allena-
tore. Le due stagioni successive lo vedono impegnato con New Nike Volley San Cataldo
per passare poi al Mondial Volley Enna, Kal Volley Caltanissetta, SailPost Albaverde.
L’ultima esperienza con la Natì Volley Canicattì gli è valsa la promozione in B2.


